



NOTA DE PRENSA

Bernardo Bande, nuevo delegado territorial de AEDAF para Alicante y Albacete

Alicante, 21 de febrero de 2018.- Bernardo Bande García-Roméu, asesor fiscal y abogado especialista en el ámbito tributario, es el nuevo delegado de la AEDAF para la demarcación de Alicante y Albacete.

Bernardo Bande es licenciado en Derecho por la Universidad Europea de Madrid y en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Alicante, además de Máster de Tributación por la Universidad de Alicante. Cuenta también con el título oficial de Auditor de Cuentas.

Además, desde el año 2000, es profesor asociado de la Universidad de Alicante y del Máster de Tributación que se imparte en ella. De forma habitual ejerce como conferenciante en cursos y ponencias de contenido tributario para diferentes colectivos profesionales.

En la actualidad es socio director de Bande Asesores Fiscales y Abogados.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. La AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario. Actualmente, agrupa a cerca de 2700 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.